

 ...Avec une vision humaniste claire depuis le premier jour : c'est en préservant la nature et notre environnement que nous protègerons notre santé et celle des autres !

Beaucoup perçoivent les bouleversements en cours sur l'échiquier mondial, mais combien font le lien entre leurs choix quotidiens et l'érosion du vivant ? Combien préfèrent encore le déni à l'action ?

 Penser d'abord à nos intérêts personnels est une réaction naturelle, même vitale, car si une chose nous appartient pleinement, c'est bien notre vie, et qui d'autre le fera à notre place !?? Mais cette logique n'est plus viable face à l'héritage que nous laissons à nos enfants et petits-enfants. D'autant plus que, devant nos politiques dépendants des budgets qu'ils peinent à mobiliser pour agir, cela les oblige à calmer les peurs avec des rustines qui génèrent des colères...

 Survivre ne suffit plus aujourd'hui. Notre but est d'avancer en équipe et en symbiose dans le respect des singularités afin de ne pas reproduire les mêmes erreurs :

- Parce que les fractures en chemin sont nées de l'effacement de notre singularité étouffée par des systèmes binaires qui enferment, opposent et fragilisent, en nourrissant ainsi toutes les insécurités : économiques, sociales et identitaires.
- Parce qu'en négligeant les singularités nous sommes passés à côté du sens profond de notre existence : cette quête qui allie contribution collective, transmission des savoirs et amélioration durable des conditions de vie pour les générations futures.
- Parce que construire un "lendemain" digne pour nos enfants ne nous donne pas d'autre alternative que de faire face au système qui nous englobe.
- Parce que chacun d'entre nous est « le levier » qui va permettre de changer les choses, ce qui nous invite à nous engager dans des projets qui résonnent avec nos valeurs et/ou à rejoindre les initiatives pour un futur durable, en tournant le dos au narcissisme ostentatoire et creux.
- Parce que le plus important est de connaître le rêve que nous poursuivons en prenant conscience que :
  - L'argent est un véhicule, un moyen pour atteindre son rêve qui, suivant le chemin qu'il prend, peut aussi motiver le besoin de moyens humains et matériels.
  - Le bien-être émotionnel se résume à une alchimie subtile entre les valeurs qui nous animent et notre besoin inné de socialisation, « l'Homme » n'étant pas un ermite par nature.
  - Les valeurs, compilées dans un costume multiforme, font corps avec la coopération, la vie en communauté, le soutien mutuel et les interactions sociales riches en apprentissage, en nous guidant ou non vers des principes moraux ou éthiques.

## Notre vision humaniste s'incarne dans une réalité concrète

Grâce à une conception projet holistique, nous avons réussi à structurer notre initiative centrée sur 3 piliers indissociables -le maintien de l'équilibre et la santé, le lieu de vie, et la vie sociale-, pour tisser des liens intergénérationnels durables et orchestrer, étape par étape, un écosystème où chaque individu trouve sa place. Ce qui rend notre projet innovant, c'est sa trajectoire qui crée du lien.

Il faut prendre le temps d'explorer notre action. Nous savons que c'est un luxe rare dans notre monde pressé. L'architecture des activités est proposée dans un cycle vertueux où tout se répond en harmonie, de la production à la gestion et au volet commercial. Chacune des activités est pensée pour prévenir les risques et répondre aux besoins au sein de l'écosystème où personne n'est laissé en insécurité...

Nous avons choisi d'évoluer en synergie, à l'unisson entre la France et le Laos, pour réinventer l'avenir ensemble, chacun à sa manière, et avec ce qui est de « l'or » à nos yeux : les enfants. Nous considérons chanceux ceux qui vont grandir sur un territoire agraire à 80%, riche en faune et en flore, le Laos, un pays considéré petit en nombre d'habitants, mais qui peut devenir grand avec sa superficie comparable à celle du Royaume Unis....

